

**PARA PREVENIR AGRESIONES**

# Programa botón de pánico incluye a funcionarios del Hospital Provincial

**En curso.** Se trata de un servicio, proporcionado por el municipio de Curicó. Aplicación móvil, es monitoreada las 24 horas, por funcionarios de la Central de Cámaras de Teleprotección.

**CURICÓ.** Un total de 100 funcionarios del Hospital de Curicó, pertenecientes a áreas críticas, ahora cuentan con el botón de pánico proporcionado por la Municipalidad de Curicó. Esta herramienta tecnológica de prevención, implementada por el alcalde Javier Muñoz, busca ofrecer mayor tranquilidad y seguridad a los trabajadores del recinto hospitalario. La medida, desarrollada en la mesa de seguridad de salud, responde a una petición del director del hospital, Jorge Canteros, quien solicitó esta aplicación móvil de prevención, la cual ha mostrado buenos resultados en el municipio local desde hace tiempo.

**TRABAJO COLABORATIVO**

En este contexto, el alcalde



Un total de 100 funcionarios del Hospital de Curicó, pertenecientes a áreas críticas, ahora cuentan con el botón de pánico, proporcionado por la Municipalidad de Curicó.

Javier Muñoz destacó el trabajo colaborativo con el Hospital de Curicó, indicando que el botón de pánico

se ha puesto a disposición, para ofrecer mayor tranquilidad y seguridad a sus funcionarios. "Nos han

pedido extender este sistema de botón de pánico a diferentes áreas del hospital, con el propósito de

brindar tranquilidad y seguridad a los funcionarios. Hemos evidenciado un alto número de agresiones a nuestros trabajadores por parte de usuarios descompensados o en situaciones de conflicto, generando inseguridad. Queremos ayudar a resguardar a nuestros funcionarios del hospital de buena forma y vamos a extender este programa de seguridad a través de este trabajo colaborativo", dijo.

**SISTEMA EFICIENTE**

Por su parte, el director del Hospital, Jorge Canteros, destacó la eficiencia del sistema y su capacidad, para proporcionar mayor tranquilidad a los equipos de salud. "Este sistema permite dar mayor tranquilidad, seguridad y confianza a nuestros equipos de salud, quienes a veces enfrentan

situaciones de riesgo, debido al descontrol de algunas personas que acuden a nuestro centro asistencial, incluso con agresiones indebidas. La municipalidad, a través del alcalde, nos ha proporcionado de manera gentil un sistema que ya aplica eficientemente desde hace tiempo", acotó.

Desde fines de 2017, la Municipalidad de Curicó ha implementado el programa de seguridad del botón de pánico. Esta aplicación móvil, monitoreada las 24 horas por funcionarios de la Central de Cámaras de Teleprotección, actualmente beneficia a más de 1.600 conductores de taxis colectivos y básicos, funcionarios de la salud municipal, víctimas de violencia intrafamiliar, comerciantes de barrio y transportistas escolares.